



かまだようちえん



〇芋苗さし 地域の先生に教えてもらいました 5/23

今年も、年中・年長の園児たちが、芋苗（べにはるか）100本を地域の方々に教えてもらいながら、園の畑に植えました。

園児一人ひとりに「苗を寝かせて、土のお布団をかけるよ。」と声をかけ、植えるのを見守ってもらったおかげで、上手に植えることができました。

収穫が楽しみです。



〇にこにこランド（未就園児教室）コアラの会さんの手遊び・読み聞かせ 5/24



第一回のにこにこランド（未就園児教室）を開催しました。0歳～3歳までの親子18名の方にご参加いただきました。

第四小・鎌幼CS（コミュニティスクール）理事長の小林さんからCSについてのお話の後、コアラの会さんに、手遊びや読み聞かせ等をしてもらって楽しみました。子どもたちは飽きることなく、おうちの方の膝に座って一緒に活動することができました。

〇ジャガイモ（キタアカリ）の収穫 5/29

年長さんが昨年植えたジャガイモを収穫しました。「どうやって掘るのかなあ？」ジャガイモが土の中にできることはわかっているものの、掘るのは初めての子どもたち。いつものように「古川さん、教えてください。」から始まります。古川さんに鍬で芋の周りを掘りかえしてもらうと、土の中からジャガイモが顔を出します。「わあ！ジャガイモや。」「大きいなあ」と歓声を上げながら、たくさん収穫することができました。

